

Inundaciones incomunican municipios en Guerrero

El Sol de Acapulco
CELSO CASTRO CASTRO

ACAPULCO, Gro. (OEM-Informex).- Los remanentes de la Onda Tropical número 32 y la entrada de aire húmedo provocó dejar comunidades incomunicadas, inundaciones a viviendas y planteles escolares, así como encharcamientos, deslizamientos de rocas y bardas caídas, en al menos diez municipios del Estado de Guerrero, sin que se tuvieran reportes de víctimas humanas.

Así lo dio a conocer la subsecretaria de Protección Civil del estado, Nubia Sáyago González, quien señaló que entre los municipios afectados por el torrencial aguacero que azotó la noche del domingo y la mañana de ayer a esta entidad suriana, se encuentran Cutzamala de Pinzón, en Tierra Caliente, Tecpan de Galeana en la Costa Grande, en Ilial-

tenco en la Montaña y en el puerto de Acapulco.

La funcionaria estatal aseguró que los reportes eran únicamente de daños, haciendo hincapié que los casos más importantes fueron en el puerto de Acapulco, en donde hubo severas inundaciones en la unidad habitacional de Casas Ara, por lo que el personal del ayuntamiento municipal se hizo cargo de hacer el desazolve pues el nivel del agua subió 70 centímetros.

Se informó que en el poblado de la venta había 17 comunidades incomunicadas a consecuencia del crecimiento del río, así como algunos núcleos poblacionales que se encontraban a la rivera de ese afluente que desemboca en la Laguna de Tres Palos.

También se reportó la caída de una barda de metal en la carretera México-Acapulco a la altura del punto conocido como Curva de la Tolva.

FOTO: EL SOL DE ACAPULCO / OEM-INFORMEX



» PLANTELES ESCOLARES se vieron afectados por las lluvias.

